

REVUE D'ÉCONOMIE POLITIQUE

ISSN 0373-2630

Vol. 126, n. 5, Septembre-Octobre 2016

[Solicitud de artículos a la Biblioteca](#)

LXIV^e Congrès Annuel de l'Association Française de Science Economique, 2015

Katheline Schubert, Yvon Rocaboy Introduction to the special issue "64 ^{ème} Congrès de l'AFSE"	619
Alain Trannoy Conférence présidentielle Equality of Opportunity: A progress report.....	621
<i>Égalité des chances : un rapport d'étape</i>	
Alberto Bisin, Thierry Verdier Conférence Jean-Jacques Laffont Coévolution entre institutions et culture : une application au développement de long terme.....	653
<i>Coevolution between Institutions and Culture: An Application to Long Run Development</i>	
Jean-Brieux Delbos Once in the Elite, Always in the Elite? Changing Wealth in a Changing City (Paris, France, 1845-1859).....	683
<i>L'élite : j'y suis, j'y reste ? Une richesse qui change dans une ville qui change (Paris, France, 1845-1859)</i>	
Jean-Baptiste Bernard, Laura Berthet French Households Financial Wealth: a Macro and Micro Overview of Changes in the last 20 Years?.....	721
<i>Patrimoine financier des ménages français : quelles évolutions macro et micro-économiques sur les 20 dernières années ?</i>	
Lansana Bangoura, Momar Khary Mbow, Albert Lessoua, Diadié Diaw Impact of Microfinance on Poverty and Inequality. A Heterogeneous Panel Causality Analysis	789
<i>Impact de la microfinance sur la pauvreté et les inégalités. Une analyse de la causalité sur panel hétérogène</i>	
Cyriaque Edon, Thierry Kamionka Modeling Participation of Women to Labour Market.....	819
<i>Une modélisation de la participation des femmes au marché du travail</i>	
Idriss Fontaine French Unemployment Dynamics: a "Three-State" Approach	835
<i>Dynamiques du chômage français : une approche considérant trois états sur le marché du travail</i>	

Farah Hachicha	
Quality of Goods and Labor Efficiency in Perfect and Asymmetric Information Environments.....	871
<i>Qualité des produits et efficacité de la main d'œuvre en information parfaite et en asymétrie d'information</i>	
Sabine Duvaleix-Tréguer, Louis-Georges Soler	
Prescriptive Labeling of Food Products: a suitable Policy Instrument?.....	895
<i>L'étiquetage prescriptif des produits alimentaires est-il un instrument de politique publique pertinent ?</i>	
Masha Maslianskaia-Pautrel, Catherine Baumont	
Environmental Spillovers and their Impacts on Housing Prices: A Spatial Hedonic Analysis.....	921
<i>Impact des spillovers environnementaux sur les prix des logements : Analyse hédonique spatiale</i>	
Jean-Louis Combes, Pascale Combes Motel, Somlanare Romuald Kinda	
Do Climate Mitigation Efforts Hurt Trade Performance?.....	947
<i>Les efforts d'atténuation des émissions de gaz à effet de serre nuisent-ils aux échanges commerciaux ?</i>	
Claude Diebolt, Michael Hauptert	
Clio's Contributions to Economics and History.....	971
<i>Les contributions de la Clio à l'économie et à l'histoire</i>	